



9/10,11 2年生「夢の教室」講座開催



清水エスパルスのスタジアムDJとして長年活躍された鈴木克馬氏と、バルーンギフトやチョークアートの店舗経営をしている並木沙世氏を「夢先生」としてお招きし、各学級で講座を開催しました。それぞれ全国レベルで活躍されたスポーツ経験も交えながら「夢を持つことや、その夢に向かって努力することの大切さ」「仲間と協力することの大切さ」について伝えていただきました。

この講座や、今後予定されている職場体験活動を通して、貴重な社会の担い手としての自身の生き方を深く考えながら、力強く生きてほしいと願っています。

よりよい教育を求めて、教員研修を実施しています

藤岡南中学校では、よりよい教育を求めて、教員の力量向上を目指した様々な取り組みをしています。桜援団771号で紹介した「アクティブ・ラーニング週間」もその一つですが、特に夏季休業中は、多くの時間と機会を設けて教員研修を実施することができました。行った研修の内容には、次のようなものが挙げられます。

- ・生徒一人一人の個性や学習スタイルを的確につかみ、それに合わせた指導方法を考えること
- ・ICT（最新教育技術）を活用した授業方法をより多く身につけること
- ・生徒の健康や生命の安全を守るために知識を深め技能を高めること

保護者の皆様・地域の皆様と共に、より充実した学校教育を展開していきたいと考えています。

